

Mondfinsternis zum Jahresende



Astronomisch ging das Jahr mit einem bescheidenen Highlight zu Ende. In der Silvesternacht tauchte der Vollmond ein wenig in den nördlichen Teil des Kernschattens der Erde ein, es kam zu einer partiellen Mondfinsternis. Diese Finsternis war zwischen Wolkenbänken und Nebelschwaden örtlich sichtbar. Auch das Jahr 2010 wird uns in Freiburg mit Finsternissen nicht gerade verwöhnen: Die einzige, bei uns sichtbare Finsternis ist die totale Mondfinsternis am Morgen des 21. Dezember, die wir bei klarem Wetter bis zum Beginn der totalen Verfinsterung bei Monduntergang werden beobachten können.